

Kuno* Nr. 12 11/2023

*Kuno = *Khublei-Newsletter für Nordost-Indien*



Liebe Freundinnen und Freunde von Khublei,

Der Sommer ist ganz offensichtlich vorüber und wir melden uns bei Euch mit Neuigkeiten über unsere Projekte und Vorhaben in Nordost-Indien.



Kaum ist Gerhard Ende September in Jowai angekommen, geht es sofort mit zwei besonders emotionalen Ereignissen los:

Die **Hauseinweihung** bei unserem Patenmädchen **Emika** und ihrer Familie in Mihmyntdu findet im Beisein von Pfr. Manbha, den Nachbarn und Freunden statt. Die Freude der Witwe und ihrer fünf Kinder ist unbeschreiblich groß. Es fließen viele Freudentränen. Gerhard hält eine Eröffnungsrede und darf sogar das Band durchschneiden.



Gleich am nächsten Tag geht es in Khanduli mit einer weiteren **Hauseinweihung** bei unserem Patenmädchen **Dahunlang** und ihrer Familie weiter.



Das halbe Dorf ist anwesend, um das große Ereignis gebührend zu feiern. Vater Jeral, seine Frau Rika und die sechs Kinder sind

überglücklich.

Danke an die Sponsoren Petra und Thomas!

Khublei
Hilfe für Nordost-Indien e.V.
Am Kreuzweiher 12
96135 Stegaurach



Kontakt
T 0951 2968296
F 0951 2968297
info@khublei-indienhilfe.de
www.khublei-indienhilfe.de

Bankverbindung
Raiffeisenbank Burgebrach-Stegaurach eG
IBAN DE87 7706 2014 0002 5694 00
BIC GENODEF1BGB



Die „Reise“ vom **Betteln zur Selbstständigkeit**: Unsere Paten Hannelore und Christine haben das Leben für Lumbiang und ihre Nichte Glory seit Februar letzten Jahres komplett auf den Kopf gestellt:

Glory, 8 Jahre, wurde von ihrer Mutter, die geistig retardiert ist, verlassen und war fast völlig auf sich selbst gestellt. Jetzt geht sie zur Schule und schafft sich selbst eine Perspektive für ihr Leben.



Ihre Tante **Lumbiang**, bis dahin täglich um Arbeit bettelnd, hat sich mit Fleiß und finanzieller Unterstützung durch eine spezielle Patenschaft ein gut laufendes eigenes Geschäft aufgebaut.



Frau Lumbiang bei der Zubereitung ihrer leckeren Momos.

Denis, mit Pfr. Manbha zuständig für unsere Patenschaften, beschreibt diese Erfolgsgeschichte. Lest sie auf unserer Homepage unter „Aktuelles“ - es lohnt sich! <https://khublei-indienhilfe.de/aktuelles/>



Ganz in der Nähe von Jowai stand am 1. Oktober ein Großereignis für die katholische Bevölkerung an: Die **Bischofsweihe** von **Pfr. Ferdinand Dkhar**.



Deutlich mehr als 50.000 Gläubige sowie mehr als 20 Bischöfe und hunderte von Priestern und Ordensschwwestern strömen aus der Diözese Jowai und den Nachbardiözesen herbei und nehmen an dieser ganz besonderen Feier teil.

Gerhard bringt durch seine persönliche Anwesenheit die enge Verbundenheit mit dem neuen Bischof zum Ausdruck.

Bischof Ferdinand Dkhar ist zusammen mit Pfr. Manbha und Erzbischof Victor Ansprechpartner der ersten Stunde für Khublei in Meghalaya.

Zur Bischofsweihe zwei kurze Videos auf unserer Homepage unter Medien/Videos:

<https://khublei-indienhilfe.de/medien/videos/>



Die Erfahrungen aus den beiden ersten Hauseinweihungen verdeutlichen die Wichtigkeit dieser sehr wertvollen Maßnahme für besonders armen Familien.



Wir wollen Betroffenen in menschenunwürdigen und prekären Wohn- und Lebensverhältnissen weiterhin mit Hausbau helfen. Wollt Ihr uns dabei unterstützen? Dann meldet Euch bitte bei uns! Wir schicken Euch gern unseren Info-Flyer, der gerade entsteht. Danke, liebe Tini! 😊



Glücksboten 2022	
Patenschaft	Glücksboten
1. Patenschaft	1. Glücksboten
2. Patenschaft	2. Glücksboten
3. Patenschaft	3. Glücksboten
4. Patenschaft	4. Glücksboten
5. Patenschaft	5. Glücksboten
6. Patenschaft	6. Glücksboten
7. Patenschaft	7. Glücksboten
8. Patenschaft	8. Glücksboten
9. Patenschaft	9. Glücksboten
10. Patenschaft	10. Glücksboten
11. Patenschaft	11. Glücksboten
12. Patenschaft	12. Glücksboten
13. Patenschaft	13. Glücksboten
14. Patenschaft	14. Glücksboten
15. Patenschaft	15. Glücksboten
16. Patenschaft	16. Glücksboten
17. Patenschaft	17. Glücksboten
18. Patenschaft	18. Glücksboten
19. Patenschaft	19. Glücksboten
20. Patenschaft	20. Glücksboten

Weihnachten wirft seine Schatten voraus. In diesem Jahr bieten wir unseren Paten wieder an, aus dem **Glücksboten** ein **Weihnachtsgeschenk** für ihre Patenkinder auszuwählen. Pfr. Manbha und seine Mitarbeiter von JHDS werden diese besorgen und bei der Weihnachtsfeier im Dezember den Kindern direkt übergeben.

Mit separater Post werden wir uns mit den Paten zwecks der weiteren Vorgehensweise demnächst in Verbindung setzen.



Das Herzstück unseres Vereins bildet weiterhin die **Vermittlung von Patenschaften**. Jeder Besuch führt



uns immer wieder deutlich vor Augen, wie sinnvoll und lebensentscheidend die Übernahme einer Patenschaft für das jeweilige Kind und seine Familie ist. Das ist wahre Hilfe zur Selbsthilfe.



Termine zum Vormerken:

Vortrag Nordost-Indien Bamberg, Bughof 50 Schwimmverein, Restaurant Nick & Michels

- Sonntag, 19.11.23 um 17 Uhr

Christkönigsfest, Buckenhofen:

- Samstag, 25.11.23 von 15 bis 19.30 Uhr

Weihnachtsmarkt Stegaurach, Schloss-/Kirchplatz:

- Samstag, 02.12.23 von 14 bis 19 Uhr

- Sonntag, 03.12.23 von 13 bis 18 Uhr

Advents- und Nikolausmarkt Trunstadt, Schloss:

- Sonntag, 03.12.23 von 13 bis 19 Uhr

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit Euch!



Wir möchten es nicht versäumen, uns von Herzen bei Euch allen für Euer großes Interesse, Euer wichtiges Feedback und Eure beachtliche Unterstützung unserer Patenschaften und Hilfsmaßnahmen zu bedanken. Ihr leistet damit Hilfe zur Selbsthilfe, die voll und ganz den Bedürftigen zugutekommt.

Mit besten Wünschen für einen nicht zu stürmischen Herbst und eine gedeihliche Zeit grüßt Euer Khublei-Vorstands-Team
Gerhard + Ulli Albert, Christine Wolf, Thomas Zens